



## Primeras Planas

Echan para atrás veto a herbicida

Un mes antes de descarrilar se alertó de mala calidad en vías

Los incendios se disparan 200%

Ciudad Juárez: ni sentencias ni reparación integral a migrantes

En 18 estados, 95 incendios forestales

Morelos: amenazas tiran candidaturas, acusan, y *góber* pide lo dejen ir por pluri

Ven anomalías en 12% de lista nominal

¡En llamas!

¡Están en la tablita!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Brindarán mejores servicios médicos a personas privadas de su libertad

Con la finalidad de brindar mejores servicios médicos a personas privadas de su libertad, la SSC de la CDMX, a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, y la SEDESA, firmaron un convenio de colaboración donde se realizarán campañas permanentes de prevención de enfermedades, así como otorgar tratamiento adecuado a enfermedades agudas y crónico degenerativas, incluyendo enfermedades mentales. El **Subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares**, agradeció a la SEDESA su compromiso con las personas privadas de la libertad. [La Prensa](#)

### Policías de la SSC toman curso en Panamá

Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México** participó en el "Curso Básico de Asistencia y Protección de Armas Químicas de Guerra y Tóxico Industriales", que se realizó en la capital de Panamá. Esta capacitación fue impartida por la Organización para la Prohibición de Armas Químicas, en coordinación con la Policía Nacional y el Benemérito Cuerpo de Bomberos, ambos de Panamá, la cual se realizó del 17 al 23 de marzo del presente año. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

### ¡Cuidado con los whats sospechosos!

Un usuario recibió un mensaje de texto vía WhatsApp de su compañero de trabajo y amigo que le pedía un préstamo de 20 mil pesos, mismos que le reintegraría mañana mismo. Era un posible fraude en el cual la víctima, no cayó. El agente Alejandro Espinoza de la **Policía Cibernética de la SSC** indicó que la unidad recibe aproximadamente nueve mil reportes al mes, de los cuales un 10% es por dicha problemática. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)

### Entre el fervor religioso y el descanso vacacional

Todo está listo para la Semana Santa en Iztapalapa, más de dos millones de personas asistirán durante siete días para atestiguar la representación 181 de la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesucristo. Las autoridades de la alcaldía informaron que habrá un amplio operativo de seguridad y para ello desplegarán **tres mil elementos del SSC, Policía Auxiliar**, Guardia Nacional, Sedena y la Fiscalía capitalina, con el objetivo de garantizar la integridad de los asistentes. [24 Horas](#)



## Síntesis de medios

27 de marzo de 2024

### Mantente protegido en esta Semana Santa

Miles de familias viajarán durante las vacaciones de Semana Santa y están a la caza de ofertas, sobre todo de vuelos y alojamientos, pero deben extremar precauciones porque es un momento que los estafadores en línea suelen aprovechar. Y si ya están de vacaciones, en caso de hallar una cámara oculta u otro dispositivo de monitoreo, lo más recomendable es denunciar ya sea con el hotel, el servicio de reservas o la **policía**.

[Excélsior](#)

### Capturan a vendedor de droga

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en calles de la colonia Valle del Sur, alcaldía Iztapalapa, a un sujeto en posesión de aparente droga y quien posiblemente aparece en un video donde agrede a una mujer. [La Prensa](#) / [Basta](#)

### Asesina a la madre de sus hijas

Una mujer fue asesinada dentro de su domicilio ubicado en calle Súper Manzana, casi esquina con Aeronáutica, de la colonia Unidad Ejército Constitucional. Al lugar llegaron **policías capitalinos**, quienes detuvieron al presunto homicida. [El Gráfico](#)

### Investigan a Andresito por más feminicidios

La joven de 16 años murió el pasado sábado debido a los celos de su novio en un cuarto que rentaban en la colonia Álvaro Obregón, cerca del Metro Jamaica. Autoridades han logrado identificar que una mujer apodada La Flaka, que murió en febrero de 2023 y fue hallada en calles de la colonia Morelos, le prometieron droga porque son "dealers" pero luego la mataron a golpes y la abandonaron. Después de este hallazgo **la SSC** detuvo a seis narcomenudistas de la calle II de Mineros como sospechosos del crimen. [La Prensa](#)

### Garantizarán que comicios se realicen sin contratiempos

El Gobierno de la CDMX y los institutos electorales nacional y local firmaron un convenio en el que se establecen acciones conjuntas para garantizar la correcta realización de los comicios del 2 de junio con un padrón de más de 7 millones 900 mil potenciales votantes. La **SSC local** dará protección en el traslado de papelería electoral, resguardo de casillas y juntas distritales y ejecutivas, así como del personal que realice trabajos de campo; además, monitoreo de la jornada con las cámaras de videovigilancia de la ciudad y rondines de patrullas, explicó el secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez. [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#)

### La BJ inicia operativo especial de seguridad

El Operativo Semana Santa Segura se mantendrá en toda la alcaldía Benito Juárez hasta el día 8 de abril, que implica reforzar la seguridad y vigilancia en corredores comerciales y financieros de la demarcación. La alcaldía informó que participarán **300 elementos de Proximidad de Blinda BJ**, así como personal del equipo "Dianas", en coordinación con el C2. [La Prensa](#)

### Rechaza Cuajimalpa alza en inseguridad

A través de un comunicado, la alcaldía Cuajimalpa aseveró que las denuncias vecinales que argumentan los diputados del blanquiazul distan de ser consideradas como datos definitivos, ya que están sujetas a procesos de investigación para después ser confirmadas o no. "Tanto el actual alcalde en funciones como su predecesor, Adrián Rubalcava, siempre se han apegado a datos objetivos proporcionados por instituciones como el INEGI, el Observatorio Ciudadano de Seguridad, **la SSC** y la FGJ". [Basta](#)



## 'Nuestro trabajo nos respalda'

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, habla de las acciones que ha ejecutado durante su gestión para erradicar la violencia de género al reconocer que esta problemática persiste tanto en la alcaldía como en la CDMX y en el país. Comenta que existe una coordinación con todas las dependencias del Gobierno federal y estatal como **la SSC**, la GN, la FGJ, la PDI, la Policía de Tránsito, la Policía Turística y Justicia Cívica, con el objetivo de garantizar la seguridad en el territorio. [Reporte Índigo](#)

## Universidad de la Policía

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico del acuerdo mediante el cual se realizan modificaciones a diversos Sistemas de Datos Personales. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## Policiaco

### Matan a presunto criminal por acusón

Un sujeto fue asesinado a balazos por su rival criminal, los hechos ocurrieron en el domicilio ubicado en la calle Vicente Guerrero en el Pueblo San Miguel Topilejo. Un testigo indicó que los homicidas intentaron huir en una moto, pero como no arrancó, escaparon a pie. [El Gráfico](#)

### Hallan restos calcinados de una persona de la comunidad LGBTTTIQ+

Al interior de una vivienda ubicada en calles de la alcaldía Iztapalapa fueron hallados los restos calcinados de una persona de la comunidad LGBTTTIQ+. Hasta el momento se desconocen las causas por las que el cuerpo fue encontrado en ese estado. Una intensa movilización de elementos de **la SSC** se dio en el punto, donde, al entrar al domicilio, ubicaron a la víctima de la cual aún salía humo y un intenso olor a carne quemada. [La Prensa](#)

### Se partió tráiler en Polanco

La caja de un tráiler que transportaba 27 toneladas de cerveza quedó partida en dos en Ejército Nacional y Newton, colonia Polanco V Sección. Según reportes, el conductor intentaba dar la vuelta cuando golpeó una marquesina. [Excélsior](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

## Sistema Penitenciario

### Definen en la CDH agenda de reclusas

Previo a que se permita a las personas en prisión votar en las elecciones del 2 de junio, defensoras de derechos humanos definieron los principales puntos que esperan autoridades atiendan para garantizar la reinserción y atención adecuada de mujeres en las cárceles de la CDMX. La fundadora y coordinadora general de la organización CEA Justicia Social, Ángela Guerrero Alcántara, consideró que la inclusión de mujeres en el Reclusorio Oriente, Centro Penitenciario Santa Martha y el Centro Femenil de Reinserción Social de Tepepan, requiere ser escuchadas. [Reforma](#)



## Síntesis de medios

27 de marzo de 2024

### **El teatro penitenciario ayuda a las personas privadas de la libertad en su reintegración social**

El teatro penitenciario en México recuerda: no importa por qué las personas privadas de la libertad ingresaron a **centros de reclusión**, también pueden acercarse a esta expresión artística y beneficiarse de ello. En la CDMX podemos encontrar proyectos como la Compañía Teatral de Personas Liberadas, afiliada al Instituto de Reinserción Social y que cuenta con actores y actrices profesionales egresados del Sistema de Justicia Penal. Actualmente presenta en la Casa Fuerte del Indio Fernández la puesta Alquimia y transmutación: mujeres presas dentro y fuera de una cárcel. [+ Chilango](#)

### **Justicia**

#### **Vinculan a proceso a El Chori por narcomenudeo y cohecho**

Un juez de Control vinculó a proceso a Eduardo "N", alias El Chori, líder de La Unión Tepito, por quien se ofrecía una recompensa de 5 millones de pesos. El juzgador le ratificó la prisión preventiva justificada tras su detención el pasado 18 de marzo. [El Universal](#) / [Diario de México](#)

### **Imagen Destacada**



**LA PRENSA**

### **Policías de la SSC toman curso en Panamá**

